

MAGAZINE

Ai Nanan Handayani Maju pada Pileg 2024 Agar Bisa Jadi Penyambung Lidah yang Hasilnya Bisa Dirasakan Langsung oleh Masyarakat

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Aug 24, 2023 - 19:47



PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya Kader PDI Perjuangan mencalonkan diri maju pada pilihan legislatif 2024 agar bisa menjadi penyambung lidah masyarakat yang hasilnya bisa dirasakan langsung khususnya oleh masyarakat

di dapil 1 Kecamatan Parigi dan Kecamatan Sidamulih.

Demikian dikatakan Ai Nanan Handayani sebagai Kader Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan Kabupaten Pangandaran (PDIP) yang juga sebagai Istri Kades Selasari saat diwawancara oleh beberapa wartawan, di rumahnya Dusun Kalimati Desa Selasari kecamatan Parigi, Kamis (24/08/2023).

Disampaikannya bahwa,
Saya maju sebagai Caleg di Daerah Pemilihan Daerah Pilihan 1(Dapil 1), Kecamatan Parigi dan Kecamatan Sidamulih, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat.

Adapun niatan saya maju sebagai Caleg DPRD Kabupaten Pangandaran adalah selain langkah kongkrit mengabdikan kepada bangsa dan negara agar bisa menjadi jembatan bagi kalangan masyarakat bawah dalam menyuarakan aspirasi di kursi legislatif, serta terus mendorong perjuangan sang suami selaku Kepala Desa Selasari yang saat ini menjabat.

“Tentunya semangat perubahan ada di tangan kita sebagai penerus bangsa khususnya pada kalangan generasi baru,” kata Ai Nanan Handayani.

Kader partai PDI Perjuangan itu pun mengaku telah mendapat restu serta dukungan dari sejumlah tokoh dan kolega. Karena itu dirinya optimis hingga maju sebagai Caleg DPRD kabupaten Pangandaran untuk memperjuangkan serta melayani masyarakat di wilayah pemilihannya (Dapil 1) dengan sepenuh hati. “Mereka mendoakan saya untuk amanah,” ucap Ai Nanan.

Menurutnya, kami maju sebagai Caleg DPRD Kabupaten Pangandaran membawa Visi dan Misi, diantaranya sebagai berikut :

1. Visi kami, memajukan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa dengan memperjuangkan kepentingan dan hak - hak mereka secara adil dan merata.

Misi kami :

Menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai anggota DPRD dengan transparan, akuntabel, dan bertanggung jawab.

2. Mengupayakan akses layanan publik yang berkualitas yang terjangkau oleh masyarakat.

3. Mengembangkan program pembangunan yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat seperti : Infrastruktur Akses Jalan, pendidikan, kesehatan, pertanian dan pemerataan ekonomi.

4. Mengembangkan program keagamaan melalui pemberdayaan lembaga keagamaan.

5. Memperjuangkan Hak Asasi Manusia, Perlindungan perempuan dan anak, Mengembangkan sektor ekonomi seperti pariwisata, industri, dan perdagangan (UMKM) , pertanian untuk meningkatkan lapangan kerja dan pendapatan masyarakat.

Saya kader Partai PDI Perjuangan maju pada pilihan legislatip 2024 bertujuan menjadi penyambung lidah masyarakat...ya, karena kerjaan politisi ialah menjalankan kebijakan berdasarkan aspirasi masyarakat," katanya.

Selain itu Ai Nanan Handayani juga mengungkapkan, bahwa dirinya akan membangun amanah dan kepercayaan masyarakat, dengan :

1. Selalu berkata jujur.
2. Berani terbuka dan mengkomunikasikan apa yang sedang masyarakat rasakan khususnya kebutuhannya," Ucapnya.

Saya mencalonkan diri maju pada pileg 2024 agar bisa menjadi penyambung lidah masyarakat yang hasilnya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat khususnya di dapil 1 Kecamatan Parigi dan Kecamatan Sidamulih," katanya.

Tambah Ai Nanan "Saya minta do'a dan dukungan dari semua, semoga dalam hati masyarakat terpatrah kebersamaan dalam mewujudkan niat saya yang ikhlas ini," Ujarnya. (Anton AS)